

Comunicado de Prensa
Calvià, 15 de enero de 2016

EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ YA ESTÁ EN LAS REDES SOCIALES

Desde hoy, la ciudadanía tiene un canal más de comunicación con el consistorio

A las 10:00 h. de hoy viernes, han entrado en funcionamiento las redes sociales del Ajuntament de Calvià.

Desde hoy, la ciudadanía cuenta con un medio más para recibir información y para comunicarse con el consistorio calviàner, a través de:

Facebook: Ajuntament de Calvià

Twitter: @_Calvia

La presencia en estas dos redes sociales se suma al canal de **Youtube: Ajuntament de Calvià**, en el que se pueden visionar los vídeos de los plenos, y en el que se irán colgando otros vídeos informativos de interés para la ciudadanía.

El Ajuntament de Calvià está trabajando para mejorar y poner al día sus herramientas online para facilitar la comunicación con los vecinos y vecinas del término municipal. Se trata de un compromiso del equipo de gobierno para mejorar la participación, la transparencia, la rendición de cuentas y la comunicación con la ciudadanía.